
議会報告会報告書 

                                平成３０年１０月２４日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             Ａ班 

                              代表 中村博行 

 

平成３０年９月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成３０年１０月２４日（水） １９：００～２０：５０ 

 

２ 開催場所  

       きらら交流館  

  

３ 参加人数（市民） 

       ９ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 中村博行 ）（ 河野朋子 ）（ 山田伸幸 ）（ 中岡英二  ） 

（ 笹木慶之 ）（ 長谷川知司 ）（ 大井淳一朗 ）（ 藤岡修美 ） 

（ 水津 治 ）（ 恒松恵子 ） 

 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ９月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 河野朋子 ）  〔司会〕（ 長谷川知司 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 山田伸幸 ）  〔記録〕（ 藤岡 修美 ） 

③ 産業建設常任委員会 （ 中岡英二 ）  〔受付〕（ 大井淳一朗 ） 

④ 理科大特別委員会  （ 笹木慶之 ）  〔集計〕（ 水津 治 ） 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

【Ａグループ】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・エアコン設置は公立保育園のみで私立保育園はないのか。 

  ・調査の費用と時間がかかりすぎである。   

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・集団検診の検診率を上げるというが、人が多いので時間がかかる。年ごとに 

会場を変えるなど工夫が必要である。 

  ・本山地区で検診を実施してほしい。   

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・小さい自治会は苦しいので、小規模土木の自治会負担を２割に戻してほしい。 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・工事が遅れたことについては、業者が責任を持つべき。 

  ・理科大のために、他を犠牲にしている。 

 （その他） 

  ・見守りや学習支援などの学校ボランティアや福祉関係で、自治会や地域に対する 

要請が多すぎる。 

  ・無人のバスなど無駄な経費をなくし、必要なところにお金を使うべき。 

  ・議会報告会の案内文の回覧は、議員が自治会長に直接お願いしたらどうか。 

【Ｂグループ】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・国の予算の動向ではなく、市はエアコン設置のための努力をしてきたのか。 

  ・図書室もエアコン設置を行うべき。 

  ・避難場所になっている体育館にエアコン設置をしてほしい。また洋式トイレを希

望する。 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・お金がないから治療できないという状況にならないように。 

  ・百歳体操の道具を会場で預かってほしい。 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・小規模土木の地元負担を元の２割に戻してほしい。 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・約款通りに行っていれば、追加工事はなかった。中身を精査すべきである。 

  ・本山地区の旧雇用促進住宅を理科大の学生寮に活用すべき。 

  ・教育機関を設置した責任を持つことが、市の使命である。 

 （その他） 

  ・横断歩道の白線が全体的に消えかかっている。 

  ・地域の助け合いに対してお礼や金銭的対価の補助をするため、高齢者福祉対策の 



予算をつけてほしい。 

  ・空家対策を兼ねて、地域コミュニケーションがとれる「たまり場」を整備してほ 

しい。 

   ・議会カフェのチラシの回覧、自治連が無理なら議員が各自治会を回ったらどうか。 

７ 全体での質問・意見・提言等 

  なし 

８ 回答できなかった質問事項 

  なし 


